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Danni alluvionali, Mai: “La protezione civile ha preso atto
delle segnalazioni, ora il governo trovi le risorse”
di Redazione
17 Ottobre 2016 – 17:35

Regione.  “Il  dipartimento  nazionale  della  protezione  civile  ci  ha  comunicato  la
disponibilità  a  fare  le  preannunciate  ricognizioni  sul  territorio,  propedeutiche
all’erogazione dei contributi a favore di soggetti privati, attività economiche, produttive e
agricole. Inoltre, il dipartimento ha preso atto della rendicontazione analitica dei danni
inviata  dalla  Regione  Liguria  con  una  stima  dei  volumi  delle  risorse  necessarie  al
risarcimento. Tutto come avevamo previsto quindi, alla faccia dei gufi e dei sobillatori che
hanno tentato in ogni modo, per mero scopo politico, di strumentalizzare le difficoltà in cui
si  trovano da due anni  le  nostre  imprese agricole  che hanno subito  le  drammatiche
alluvioni del 2014”.

Lo dichiara l’assessore regionale all’agricoltura Stefano Mai in merito al  risarcimento
danni alle aziende agricole colpite dalle alluvioni del 2014.

“Arrivati a questo punto – prosegue l’assessore Mai – le polemiche stanno a zero. Ora mi
aspetto,  nell’interesse dei  nostri  agricoltori,  che i  parlamentari  e  i  consiglieri  del  Pd
remino dalla stessa parte per il bene del territorio ligure e, anziché perdere tempo in
infondate polemiche da campagna elettorale, si uniscano al nostro pressing sul governo
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affinché inserisca nella Legge di Stabilità adeguati stanziamenti per il risarcimento dei
danni, attesi da ormai due anni”.
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